



► PILKADA 2024

# ASN Harus Hati-Hati Jaga Body Language

**TEGALREJO-KPU Kota Jogja mulai menggelar tahapan kampanye Pilkada 2024, Rabu (25/9). Sejumlah kerawanan berpotensi muncul, salah satunya ketidaknetralan aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Pemkot Jogja.**

*Affi Annissa Karin & Luqas Subarkah  
 redaksi@harlanjogja.com*

Menanggapi hal ini, Penjabat Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto kembali menekankan kepada semua ASN untuk bersikap netral, termasuk menjaga *body language* di depan publik. ASN diminta tak berfoto menggunakan pose jari yang menunjukkan nomor urut paslon tertentu, terutama ketika berkegiatan atau saat memberikan pelayanan kepada masyarakat. Sugeng juga mengimbau ASN tak menggunakan lagu yang digunakan paslon sebagai jargon atau yel-yel. "Kami imbau kepada semua ASN di Pemkot Jogja untuk tidak menyuarkan jargon, lagu paslon, atau *body language* yang menjurus

- Sugeng kembali menekankan kepada semua ASN untuk bersikap netral, termasuk menjaga *body language* di depan publik.
- Abdi negara tak diperkenankan untuk berkecimpung pada aktivitas politik praktis.

kepada partai tertentu. Itu bagian utama yang kami cermati dan harus dicegah," kata Sugeng.

Menurut Sugeng, netralitas ASN adalah harga mati. Abdi negara tak diperkenankan untuk berkecimpung pada aktivitas politik praktis. Jika ada pelanggaran, Sugeng memastikan ASN yang bersangkutan akan dikenai sanksi, mulai dari teguran hingga pemecatan tergantung besarnya pelanggaran. "Kami hanya melayani masyarakat, dan teman-teman [ASN] tidak diizinkan untuk berpolitik praktis. Netralitas ASN harus terus dijaga," katanya.

### Bakti Sosial

Untuk mewujudkan pelaksanaan pilkada yang aman, Polda DIY bersama Polresta Jogja menggelar bakti sosial

di Taman Parkir Abu Bakar Ali, Rabu. Kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat dengan mengusung *tagline, Pilkada Aman, Penak Golek Pangan.*

Bakti sosial melibatkan berbagai elemen masyarakat dengan target memberikan bantuan paket sembako kepada 1.500 warga, serta pelayanan kesehatan gratis untuk 250 orang. Selain itu ada edukasi keselamatan berlalu lintas dan pembagian mainan gratis yang menasar 40 anak sebagai upaya menanamkan kesadaran berlalu lintas sejak dini.

Sebagai bentuk dukungan kepada kaum difabel, Polresta Jogja juga menyerahkan empat kursi roda kepada beberapa warga yang membutuhkan.

Kabidhumas Polda DIY Kombes Pol Nugroho Arianto, menjelaskan masyarakat sangat antusias berpartisipasi dalam kegiatan ini.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk nyata kepedulian Polresta Jogja terhadap masyarakat, terutama dalam menyambut pilkada. Dengan bakti sosial dan kesehatan ini, kami berharap masyarakat dapat merasakan langsung manfaatnya serta tereduksi tentang pentingnya menjaga kondusivitas," ujarnya.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005